
Abg. Albrecht äußerte, seine Fraktion begrüße ausdrücklich, dass die Verwaltung in ihrer 
Stellungnahme zu dem kritischen Punkt „Allgemeine Freiraum- und Agrarbereiche“ darauf 
hingewiesen habe, dass die Nachrangigkeit der Inanspruchnahme dieses Bereiches in der 
Zielformulierung deutlicher herausgestellt werden müsse. Es mache keinen Sinn, dass wertvolle 
agrarwirtschaftliche Nutzflächen mit Solarenergieanlagen zugeplant werden. 
 


